



木田小だより

すずかけ



福井市木田小学校
令和7年5月

5月 全校朝礼 「やさしい」正義のヒーロー 助け合うこと！

学校がスタートして1ヶ月半が過ぎました。入学、進級での新しい環境にも徐々になれてきた様子もみられます。反面、日頃のがんばりで疲れが出てくるのも、この時期です。ご家庭でも引き続き規則正しい生活習慣などお子さんの健康管理に気をつけてってください。

さて、5月2日の全校朝校では次のようなお話をしました。



【5月 全校朝礼 校長の話】

私がこの4月から録画してみるのを楽しみにしているテレビ番組があります。それは、朝、放送している(朝ドラ)「あんぱん」という番組です。この「あんぱん」は、実在の人物をモデルにしたお話なのです。

そのモデルになっている人は「やなせ たかし」さんです。知っている人もいるかもしれませんね。やなせさんは、みなさんがよく知っているお話をかいた人です。それは、「アンパンマン」です。「アンパンマン」のことは、みなさん知っていますよね。

ご存じのとおり、アンパンマンは「正義のヒーロー」です。「正義のヒーロー」というと、どのようなイメージをもちますか?「強い!」「かっこいい」「たくましい」「悪者を徹底的にやっつける」など…のイメージかな?このアンパンマンは、それとはちょっと違う感じがしますね。例えば、アンパンマンは食べ物がなくお腹のすいている人を見たら、自分の顔を食べさせてあげます。困った人を見ると助けずにはいられないのが「アンパンマン」なのです。「強い」「たくましい」とかのイメージとは離れるけど、アンパンマンは「やさしい」正義のヒーローなのです

やなせさんは、「アンパンマン」のお話を通して、どんなことを伝えたかったのでしょうか。やなせさんは、このようなことをいっています。「生きることは」「助け合うこと」。困った人がいたら助けてあげる、助けてもらったら「ありがとう」といえる、また、困っている時には助けてといえる、それが「助け合う」ということかなと思います。「助け合う」ということを大切にしたいですね。やなせたかしさんのことをもっと知りたい人は、福井県立教育博物館というところで特別展を開催しています。お休みにお家の人といってみてはどうでしょう。

【今後の予定】(6月)

月/日	曜	行事等	月/日	曜	行事等
6/ 2	火	4年校外学習	6/20	金	家庭・地域・学校協議会
6	木	2年校外学習	25	水	6年連合音楽会
12	木	5年宿泊学習(～13日)			

※子どもたちの活動の様子をホームページ「木田小ブログ」にて紹介しています。ぜひ、ご覧ください。